
現在、秋田県沿岸でも検討されている、海底に二酸化炭
素を貯留する調査を行っている、日本CCS調査株式会社
(北海道苫小牧市)を視察してまいりました。　   H28.8.29

● 秋田駅前にて、自民党青年部・青年局による全国一斉街頭
行動をしました。　　　　　　　　　　　　　H28.6.5

●宮城県村田町にある東北クエストを視察。夏場にウインター
スポーツのトレーニングができる施設を県内で導入できな
いか、6月議会にて提案しました。　　　　　　H28.5.31

●

公務員時代松くい虫対策を担当したときにも訪れておりま
した、由利本荘市の中島海岸を農林水産委員会で視察し
てまいりました。　　　　　　　　　　　　　H28.7.13

●
地元大曲地区の盆踊りにて出店を担当しました。  H28.8.15●

秋田市で開催された、「なかいずみ松司くんを励ます会」
に岸田文雄外務大臣が参加しておりました。     H28.5.21

● 安倍首相が来県。秋田市にて街頭演説を行いました。H28.6.15● 橋本聖子議員が、参議院議員選挙の際、藤里町・能代市を
遊説しました。 　　　　　　　　　　　　　H28.7.4

●

　はじめに、３月の熊本・大分地震、並びに先日発生したたび重なる台風により被災された皆様
に対し、心よりお見舞い申し上げるとともに、被災地の一日も早い復興をお祈りいたします。
　また、能代山本地域の皆さまには、日ごろから大変お世話になっておりますことを、この場を
借りて、厚くお礼申し上げます。
　昨年、農林水産委員会で提案しておりました農林水産業による移住・定住対策については、
今年度、事業化されたことを、まずご報告いたします。また、６月議会において、平成２９年度以降の
モーグルワールドカップなどの大会誘致による田沢湖スキー場の振興策等について、2度目の
一般質問をしておりましたが、こちらも誘致が決定いたしました。少しずつではありますが、私が
県当局に問いかけたことが具体化されてきたと実感できるようになってまいりました。人口減少と
少子高齢化が進む本県では、あらゆる産業において後継者が不足している状況にありますが、
「食料を供給するのも人」、「災害に対応するのも人」、「地方創生を進めるのも人」地域に
必要なのは、そこに住む人であると考えます。
　地域に人を「残し」「戻し」更に「招く」ことを常に念頭に置きながら、微力ではございますが、
精一杯努力してまいりますので、今後ともご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
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◎県議会　農林水産委員、未来づくり分科会員

◎自民党　組織委員、青年部局員

佐藤のぶき

※昨年の一般質問で題材にした、茜色の夕日を見ようと
　釜谷浜海水浴場へ行ってきました。日本海に沈む夕日は、
　とても美しく、心が安らぎます。

6月議会において、2度目の
一般質問の機会をいただきました。
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　私たち自民党は、この度の参議院議員選挙において、多くの国民・県民の皆さまの
負託を受けて、安定した政権基盤を確保することができました。世界経済や国際情勢
が不透明さを増す中、「安定した政治｣が何より重要であり、自公の安定した政権による
政策継続により経済を成長させ、地域の活性化や地域住民の生活を豊かにしていく
ことが、わが党の責任であります。
　秋田県では、地域特性を活用した産業振興と雇用対策、若者の定着に向けた移住・
定住対策、官民一体となった少子化対策、そして住み慣れた環境で心豊かな生活を送る
ために新たな地域社会を形成することは、県の喫緊の課題となっております。
　私たち県議会自民党会派は、県民の皆さまとの意見交換や対話集会を通して、活力
ある秋田の復活を目指し、積極的な施策の展開により一層努めてまいりますので、今後
ともご指導ご鞭縫をくださいますよう宜しくお願い申し上げます。

｢この道を。力強く、前へ。｣
ごあいさつ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　自由民主党会派 会長　能登 祐一
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●

自治会や町内会の
会合などお気軽に
お誘いください。
そして、皆さんの
ご意見を是非、
お聞かせください。


